



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

- *Irelandia Aviation, Taesa*
- *Tiger Airways, Vivaerobus*
- *Ryanair, Renault, GIS, Bud Light*

El capitán-piloto aviador mexicano Alberto Abed (cofundador de la aerolínea Taesa), sigue en la pelea: ayer nos enteramos que se integra al grupo asesor de Irelandia Aviation, grupo líder en el desarrollo de **aerolíneas** de bajo costo (entre ellas se encuentra Vivaerobus) y con ello prevén darle mayor impulso al mercado de la aviación nacional e internacional de low cost.

Irelandia Aviation (IA), líder mundial en el desarrollo de **aerolíneas** de bajo costo, informó que el capitán Alberto Abed, profesional de la aviación con más de 50 años de experiencia, es el primer mexicano en formar parte del asesoramiento a este grupo cuya visión es favorecer la operación y acceso a la aviación en México y Latinoamérica. Con la integración del capitán Alberto Abed, pionero en México del concepto "low cost" en **aerolíneas**, la IA trabajará para que muchos más mexicanos tengan la posibilidad de vivir la experiencia de viajar en avión, al tiempo de fomentar la creación de empleos tanto para la aviación nacional como la enfocada a mercados internacionales.

El capitán Alberto Abed nació en la Ciudad de México en 1952, lugar donde completó sus estudios profesionales en Aviación Civil y obtuvo su licencia de piloto. En 1988, cofundó Taesa, la primera aerolínea económica en México, proporcionando a más de 20 millones de pasajeros la oportunidad de volar por primera vez y en 1993 se volvió su Director Ejecutivo. Actualmente el capitán Abed es el Presidente de Flymex, una aerolínea chárter que opera desde Toluca. El Cap. Abed tiene más de 25,000 horas de vuelo y más de 50 años de experiencia en la industria de Latinoamérica, la región de interés de IA en este momento. Asimismo ha ganado numerosos premios a lo largo de su carrera.

Irelandia Aviation es la principal compañía desarrolladora de bajo costo (en inglés "Low Cost Carrier") del mundo. Establecida por la familia Ryan. Irelandia



Fecha 03.04.2015	Sección Finanzas	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

Aviation ha precedido y desarrollado exitosamente cinco LCCs: Ryanair en Europa, Tiger Airways en Asia, Allegiant en EU, Vivaerobus en México y Viva Colombia en Colombia.

El capitán Abed se une así a Declan Ryan, Tony Davis (ex Director Ejecutivo de Tiger Airways) y a Howard Millar (ex Director Financiero de Ryanair) en el Consejo Asesor.

► Quién es quién en los negocios

Renault, marca dinámica y entusiasta enfocada en ofrecer productos que respondan a las necesidades del mercado mexicano, lanzó al mercado mexicano la Serie Limitada Outdoor, exclusiva para Duster y Stepway, reforzando con detalles al interior y exterior, la imagen aventurera de estos dos vehículos. Outdoor, será una Serie Limitada a 1500 unidades para Duster y 500 para Stepway. Brindará a ambos vehículos un carácter exclusivo, para aquellas personas de espíritu aventurero, a quienes les gustan los deportes extremos, las salidas de la ciudad, las experiencias Outdoor y el contacto directo con la naturaleza.

+++++

El consumo de cerveza en México sigue creciendo. Ayer nos enteramos que Bud Light, la cerveza light de mayor venta en el mundo y la segunda cerveza más vendida internacionalmente, lanza aquí Bud Light MEGA, una nueva presentación retornable de mayor litraje que busca conquistar a los consumidores de la región norte del país con esta nueva modalidad para

compartir. Con esta presentación se posiciona como una de las cervezas más económicas del mercado en su tipo. Bud Light busca seguir creciendo y deleitando a sus consumidores con el sabor único que esta cerveza clara baja en calorías puede ofrecer. "Si bien Bud Light es una marca internacional que tiene muchos años en el mercado; en México se lanzó oficialmente apenas hace un año, con un enfoque hacia los jóvenes adultos y como la marca de cerveza de HOY. Es por eso que en menos de un año hemos duplicado el volumen de ventas de la marca y se ha logrado ganar participación de mercado en el norte del país", comentó Nicolás Mamboury, Director de Bud Light en México.

► Los Capitales en provincia

SALTILLO, Coah.- Grupo Industrial Saltillo anuncia que su subsidiaria Evercast, entidad constituida en coinversión con TRW, obtuvo un financiamiento, tal y como estaba previsto como complemento a la aportación de los socios, para facilitar la finalización del proyecto y apoyar el arranque de operaciones. Evercast, en la que GIS posee 70 por ciento de participación accionaria, es una nueva compañía de fundición de hierro nodular para fabricar partes de sistemas de frenos, que además incursionará en operaciones de maquinado. La inversión conjunta asciende aproximadamente a 120 millones de dólares. El arranque de la operación está previsto para el tercer trimestre de este año.

loscapitales@yahoo.com.mx